

26 Boote am Start bei der 27. Hochheimer Stadtmeisterschaft

Weinprinzessin und Preise der Hochheimer Weingüter und Sektfirmen unterstreichen
Besonderheit der Wein und Sektstadt Hochheim
Infoabend zur Ausbildung am 11.10.2006

Der Segelclub Hochheim richtete am 23. und 24. September die 27. Hochheimer Stadtmeisterschaft im Segeln aus. Insgesamt gingen 26 Boote an den Start, davon 18 Hochheimer. Da die Regatta gleichzeitig als Wertungslauf zur Rangliste und Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft 2007 für die Conger-Klasse zählte, nahmen auch acht auswärtige Segler an der Wettfahrt teil. Sie konnten zwar nicht den Hochheimer Wanderpokal des Stadtmeisters gewinnen, aber in der Klassenwertung zu Ruhm und Ehre gelangen. Die Gäste kamen aus dem Frankenland, Paderborn und Frankfurt angereist. Besonders freute sich der Segelclub Hochheim darüber, in diesem Jahr zudem auch zwei Mannschaften vom benachbarten Segelclub Mainspitze begrüßen zu dürfen.

Am Samstag um 13.00 Uhr setzte Gerd Stöckl das Signal zur ersten Wettfahrt. Mit zwei bis drei Beaufort herrschten angenehme Windverhältnisse, die ein faires Segeln ermöglichten. Zwei Wettfahrten konnten an diesem Nachmittag ausgetragen werden. Abends traf man sich am Clubhaus zum gemütlichen "Segler-Hock", wobei die Teilnehmer auch an diesem Wochenende wieder von der Küche des SCHO vorzüglich verwöhnt wurden. Nach dem gemeinsamen Frühstück wurde am Sonntag um 11.00 Uhr die dritte und letzte Wettfahrt angeschossen. Es herrschte reges Treiben am Mainufer, da an diesem Sonntag auch der zweite Hochheimer Weinbergslauf, mit Start und Ziel am benachbarten Kanuclub, stattfand. Zahlreiches Publikum verfolgte somit die Wettfahrt vom Ufer aus.

Um 15.00 fand die Siegerehrung statt, zu der die Segler auch Frau Bürgermeisterin Munck, die traditionell die Ehrung bei der Stadtmeisterschaft vornimmt, und Lena Diewald, die amtierende Hochheimer Weinprinzessin, begrüßen konnten. Insgesamt segelten in der Conger Rangliste drei Hochheimer Teams auf die ersten Plätze: Thomas Hartmann mit seiner Vorschoterin Varsha Altmann erreichten Platz eins, gefolgt von Eberhard und Klaus Schiller. Den dritten Platz belegten Nicklas Schiller und Julianne Sohn. In der Wertung für die Ermittlung des Hochheimer Stadtmeisters belegten ebenfalls Thomas Hartmann und Varscha Altmann Platz eins. Peter Dziezok, der vorherige Stadtmeister, errang auf dem Laser den zweiten Platz, gefolgt von Eberhard und Klaus Schiller. Auch zwei "Opti-Kinder" waren an den Start gegangen. Antonia Portz und Martin Lutz segelten in ihren Optimisten, einem Ein-Mann-Boot für Kinder ab 9 Jahren, ebenfalls drei Wettfahrten. Nachdem Antonia zweimal und Martin einmal als erster durch das Ziel gingen, erreichte Antonia Portz in der Gesamtwertung den ersten Platz.

Der Hochheimer Pokal des Stadtmeisters ist ein Wanderpokal und wird letztendlich nur demjenigen dauerhaft überreicht, der viermal die Vereinsmeisterschaft gewonnen hat. Nachdem Peter Dziezok dies an der letzten Stadtmeisterschaft erreicht hatte und somit den Pokal mit nach Hause nahm, freute sich der Segelclub Hochheim besonders darüber, dass Bürgermeisterin Angelika Munck einen neuen von der Stadt Hochheim gestifteten Wanderpokal in Form eines Sextanten überreichte. Dieser wurde feierlich an den neuen Stadtmeister Thomas Hartmann und seine Teamkollegin Varsha Altmann übergeben. Für alle anderen Regattateilnehmer, Hochheimer Bürger wie auswärtige Gäste, gab es Sachpreise aus Spenden der Hochheimer Winzer und Sektkellereien, denen der Segelclub Hochheim ein ganz herzliches Dankeschön ausspricht. Durch diese Bereitstellung konnte eine der bekannten Wein- und Sektstadt Hochheim angemessene Siegerehrung zur Stadtmeisterschaft ausgerichtet werden.

Nun neigt sich die Segelsaison 2006 ihrem Ende entgegen. Traditionsgemäß nutzt der Segelclub Hochheim die langen Wintermonate für die theoretische Ausbildung zum Erlangen der Segelschein. Für alle Segelinteressierten veranstaltet der Segelclub am 11. Oktober einen Info-Abend zu den Schulungen, die Ende Oktober wieder beginnen. Wer Interesse hat, das Segeln zu

lernen und den Sportbootführerschein Binnen, den Sportbootführerschein See oder den SKS (Sportküstenschifferschein) zu erwerben, ist herzlich eingeladen, sich am Mittwoch, den 11.10. um 20.00 im Clubhaus am Mainweg 35 über die Möglichkeiten im Segelclub Hochheim zu informieren. Weitere Informationen erteilt auch Gerd Stöckl unter 06146/4843 oder Gerd.Stoeckl@Segelclubhochheim.de.